

	<h1>進取の気概</h1> <p>(校長室だより)</p>	<p>有田市立箕島中学校</p> <p>自主 友愛 剛健</p>	R5・6・7
			No.10



↑ 昨年度の校内意見発表会

今日の午後は校内意見発表会です。各クラス1名ずつの11名のみなさんが日常の生活で感じていることや将来の夢などを発表してくれます。非常に楽しみにしています。

意見発表会を前に、みなさんにひとつ伝えておきたいことがあります。それは「聴く」ということについてです。「聞く」は黙っていても聞こえてくるという字です。それに対して、相手が何を言いたいかわかる時は「聴く」という字を使います。

「聴く」という漢字の意味ですが、この漢字にはいろいろな「きき方」が隠れています。

一つ目は、「耳」できく。

二つ目は、「目」できく。

三つ目は、「心」できく。

「心できく」とは「真っ直ぐな心で聞く（素直に聞く）」ということです。だから、人の話を聴くことは相手をまず受け入れることから始まります。このようにして話を聴くという体験や経験によって、自分の中に新たな「価値観」が生まれたり、ものの考え方が豊

かになったり、新しい「生き方」につながっていくこともあります。しっかりと聴くことは自分自身の栄養となり、自分の人間としての魅力を高めることにつながっていきます。だから、私たちは常に人の話を聴きながら新しいことを学んでいかななくてはならないのです。今日の意見発表会は、聴く方にとっても自分を高める絶好の機会となります。

発表するみなさんは緊張すると思いますが、一生懸命自分の考えや思いを述べてくれることと思います。がんばってください。聴く方のみなさんには、耳が、目が、心が、真っ直ぐな聞き手となってほしいと思います。相手の話をよく聴き、よく理解するということは、相手の気持ちを汲み取り、共感することであり、相手を尊重することでもあります。

6月3日(土)に吉備ドームで少年メッセージ2023有田地方大会が開催されました。3年生の福島 苺さんが本校を代表して出場しました。「防災と支援」という内容で素晴らしいメッセージを聴いている人に届けてくれました。見事、奨励賞を受賞しました。おめでとうございます。そして、お疲れさまでした。

